

- Accompagnement.

Mme Lamoureux injectait beaucoup de vie et de dynamisme autour d'elle. Ses multiples talents, elle les déployait sans compter.

C'était une « bonne vivante » qui aimait réellement le monde. Elle faisait ressortir le meilleur de chacun. Avec son oreille attentive et sa bonne table, sa maison était toujours ouverte. Avec son mari Jacques, elle était d'une générosité et d'un accueil légendaires.

M. Lamoureux a d'ailleurs perpétué la contribution de Mme Lamoureux de plusieurs façons après son départ, de telle sorte qu'il a été le premier récipiendaire du prix Ginette Lamoureux, en octobre 2015.

Tout ce qui précède, Mme Lamoureux l'a accompli malgré des ennuis de santé importants, y compris la douleur chronique, qui ont fini par l'emporter au jeune âge de 64 ans.

Feu Mme Lamoureux est un exemple, un modèle de la résilience d'un bon vivant Albatros, qui ne se laisse pas abattre par les vicissitudes de la vie et qui au contraire, en fait ses alliées.

En effet, la joie de vivre peut se rayonner « jusqu'au bout ».

Merci, Mme Lamoureux.

Prix Ginette Lamoureux



Le prix Ginette Lamoureux a été institué en 2015 à la suite du décès de la femme du même nom. Il est décerné par la personne à la présidence d'Albatros Mont-Laurier (MRC Antoine-Labelle) ou d'Albatros Vallée-de-la-Gatineau (Maniwaki) à un ou une bénévole qui s'est démarqué(e) particulièrement par sa contribution à l'organisme.

Mme Ginette Lamoureux a été bénévole avec Albatros Mont-Laurier. Elle s'est donnée sans compter dans une multitude de domaines :

- Administratrice au conseil d'administration ;
- Collectes de fonds, dont un livre de recettes ayant rapporté non moins de 10 000 \$;

- Organisation des soupers bénéfiques avec spectacle country (son talent de compositrice l'a amenée à écrire des centaines de chansons country chantées et enregistrées par des dizaines d'artistes) ;
- Obtention de commanditaires de toutes sortes, y compris pour une quantité industrielle de cadeaux à remettre aux bénévoles lors des soupers de Noël (Mme Lamoureux contribuait d'ailleurs de très beaux cadeaux confectionnés de ses propres mains, dont des centres de tables colorés et originaux) ;
- Animation des soupers

bénéfiques.

Mme Lamoureux avait un sens de l'humour et un rire contagieux, qui l'ont amenée à créer même des comédies théâtrales) ;

- Préparation des repas pour les soupers bénéfiques (c'était une excellente cuisinière) ;
- Promotion à la télévision, à l'émission « Sur un air country » qu'elle a animée avec verve pendant de nombreuses années à la station communautaire CTCL de Mont-Laurier ;